

## Hospital Luis Vernaza recibió donación de un ventilador mecánico para la unidad de cuidados intensivos

Escrito por Junta de Beneficencia de Guayaquil

Martes, 09 de Febrero de 2021 10:31 - Actualizado Viernes, 26 de Febrero de 2021 10:23

---



La donación del equipo de tecnología avanzada la hizo el Fideicomiso Sumar Juntos del Banco Pichincha, ante la necesidad de contar con más equipos para la atención de pacientes Covid en las áreas de cuidados intensivos del Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, donde hay una alta demanda de pacientes con esta patología.

Esta iniciativa de responsabilidad social se la hace en reconocimiento al trabajo realizado por el hospital y sus profesionales en beneficio de la comunidad durante la emergencia sanitaria generada por el Covid - 19.

El equipo fue incorporado inmediatamente al área de cuidados intensivos para uso de los pacientes.